
 
Herr Schweppe stellt den Bericht vor. Er erklärt, dass es auf den Spielplätzen, die in 
diesem Jahr saniert werden, keine Instandsetzung geben wird. Derzeit wird der 
Spielplatz Onnhamm instandgesetzt. 
RM Striegl wünscht, dass die Tabelle der Hauptuntersuchung im Internet 
veröffentlich wird, damit es mehr Transparenz für Eltern und Kinder gibt, wann 
welcher Spielplatz saniert wird. StD Müller sagt dies zu. 
Eine Bürgerin erkundigt sich, wie mit dem Spielplatz Konrad-Adenauer-Str. verfahren 
wird, denn dort fehlt ein Spielgerät. StD Müller erklärt das weitere Vorgehen. Sofern 
nach der Sanierung der drei Spielplätze in diesem Jahr noch Geld übrig ist, könnte 
es für eine Neuanschaffung auf dem KSP Konrad-Adenauer-Str. genutzt werden. Die 
Neuanschaffung des Spielgerätes würde ca. 7.000 Euro kosten, zzgl. der Kosten für 
den Aufbau. 
RM Striegl erkundigt sich, was mit den Spielplätzen passiert, die mit der 
Neugestaltung in das Jahr 2024/2025 rutschen. BM Böhling erklärt, dass der 
Beschluss auch dann noch gültig ist. StD Müller erläutert, dass die Haushaltsmittel 
immer in das Jahr gebucht werden, in dem die Sanierung des Spielplatzes 
vorgesehen war.  


